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resume

Notre recherche s'est concentrée sur l'orientalisme artistique

pendant la colonisation francgaise de I'Algérie et a été couronnée par
une lecture des ceuvres de l'orientaliste frangais Eugéne Girardet, ou
nous avons analysé ses ceuvres, et discuté également du concept
d'orientalisme artistique, de ses fonctions et de son importance, en
plus sans oublier de citer les plus importants peintres orientalistes

.et écoles des beaux-arts

Dans notre étude, nous nous sommes appuyés sur un chapitre

théorique et un chapitre appliqué, qui était I'analyse des ceuvres de
«Eugéne Girardet». L'étude a conclu que les ceuvres des artistes
orientalistes représentent un réle important dans
I'approfondissement de notre compréhension de I'histoire et des

événements. dont témoignent les régions représentées dans leurs



peintures, et refletent également l'influence d'un art de premier

.plan dans la documentation et la transmission du patrimoine
Mots clés : Orientalisme - Artistique - Algérie - Eugéne- Girardet
summary

Our research centered on artistic Orientalism during the French
colonization of Algeria and was crowned with a reading of the
works of the French Orientalist Eugéne- Girardet, where we analyzed
his works, and also discussed the concept of artistic Orientalism, its
functions and importance, in addition to mentioning the most

.important Orientalist painters and schools of fine arts

In our study, we relied on a theoretical chapter and an applied
chapter, which was the analysis of the works of “Eugéne- Girardet”.
The study concluded that the works of Orientalist artists represent
an important role in deepening our understanding of history and
the events witnessed by the regions depicted in their paintings, and
also reflect the influence of prominent art in documenting and

.transmitting heritage. Cultural

Keywords: Orientalism - Artistic - Algeria - Eugéne- Girardet
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